
 

 

第２９３０回第一例会報告 

令和５年７月１１日 12：30～ ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「会長・幹事の所信表明」 

出席者 １８名 (出席免除会員 ４名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 3４名 出席率 ６０.０％ 

来訪者  なし。 

   

本日の司会者（SAA地齋委員長） 

新旧交代 RCバッチの授与式【板橋会長ほか】 

 

●会務報告（板橋会長） 

・タイ国、姉妹クラブの締結の帰国報告 

・フィリピン：トニーさんの訃報について（全員で黙とう） 

● 今月のお祝い（大塚親睦委員長：コロナ 5 類本年

度は皆さんといろいろ実行していきたい！） 

 ・会員誕生：赤坂、國定会員 

 ・結婚：千葉、小幡会員（自宅に花） 

 ・楷出席：なし。 

●乾杯の音頭：地齋直前会長 

  楽しくやろうパート２で！ 

●委員会報告：国際委員会とローターアクト協働委員

会より（小座野委員長） 

・国際 ・7／18日炉辺会合を事務所にて実施 

      ・トニーさんを偲んで 

・ローターアクト 

  足利大学ローターアクト６／２８承認加盟、メンバー

15名：7／22日に JR山前駅前清掃奉仕活動 

● ズーム出席：中谷、池上、鹿村会員からそれぞれ

の立場でコメント、（特に中谷会員からはトニーさん

への言葉：残念！印象的でした。合掌 

 ・タイ国からの帰国報告（地齋直前会長） 

  6／30～パトムワン RC 姉妹クラブとしての調印式に

参加！活動の様子をスライドで披露：12 月に 40 周

年記念式典があります。是非とも参加を！ 

● 本日のプログラム（栗原委員長） 

板橋会長所信表明（以下発言要旨） 

① ２３－２４ ゴードン R・マキナリーRI会長テーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

② ２３－２４ 三井福次郎 RID２５５０ガバナー 

「ロータリーの基本はクラブ、言葉だけでなく行動

をもってクラブを通したロータリー生活を楽しみま

しょう」 

足利東クラブ方針 

長所： ロータリーを理解し実際に国際や青少年等楽しく

活発に行動しているメンバーが多い。 

短所：コロナ禍もあり、コミュニケーションや情報共有の不

足感 

● ２３－２４年度会長スローガン 

「ロータリーを楽しもう Part 2] 

● 重点目標 

① クラブ内情報共有及びデスカッションできる場を

設ける 

② 行動計画 

・会員が参加できる行事（例会、親睦、奉仕）の企

画・実行 

・アフターコロナに向けての活動開始 

（国際奉仕、交流の検討、LAC活動等） 

・ローターアクトのサポート 

③ 会員増強 純増 5 名（女性・若者）新入会員また

は例会不参加会員のフォロー 

④ R財団、ポリオプラス、米山への寄付参加 

⑤ DX 化の推進→3 年後～5 年後のロータリーの在

り方をみんなで考えてまいりましょう。 

● 今後の予定 

・9／12（火） クラブ協議会（小林ガバナー補佐） 

・9／26（火） 三井ガバナー公式訪問 

・１０／２７（金） 地区大会記念ゴルフ大会 

・１１／１１（土） 地区大会会長幹事会 

・１１／１２（日） 地区大会本会議 

・地区補助金 「桜小さくら応援プロジェクト」の支援 

最初と最後に：よろしくお願いいたします。 



 

 
◆ニコニコ BOX 

  板橋会長、源田、山崎、地齋、栗原（敏）、椎名、 

大塚、小座野、齋藤、平塚、提箸、栗原(裕)、 

金子（卓）、 

合計 １３名、合計１６,000円 浄財に感謝！ 

 

（編集後記）満を持しての板橋丸の出航です。 

コロナも一段落、会長の所感である長所を生かし、

短所を克服して、頑張っていきましょう！ 

RI会長メッセージより 

例会から奉仕活動まで、帰属意識を高めること！誰も

が自分らしくいられる、包摂的で居心地の良い環境を

作り出すこと、「ロータリーには自分の居場所がある」と

思えるような場にするとあります。いかがですか！ 

 

第２９３１回例会報告 

令和５年７月１８日(火) １２：３0～ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「各委員会の活動方針及び事業計画発

表 Paｒｔ1」 

出席者 １９名 (出席免除会員 2 名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 3４名 出席率 59.4％ 

来訪者  なし。 

   

司会（SAA地齋委員長） 

７／２１会計監査を行います。AM１０：００北事務所 

●会務報告（板橋会長） 

 ・地区からの連絡事項 

・タイ王国の報告(女性の多いクラブ) 

・7月に入り、４RC会長・幹事会を開催しました。 

 (小林ガバナー補佐のもと) 

・足利花火大会：3 年ぶり、（８／５）後の清掃活動よろし

く：6日午前５：３０時開始、集合場所等は昨年と同じで

す。 

 なお、花火の実施規模は本来の姿で実施する予定 

・本日理事会 

●幹事報告(笠原幹事) 

 前回欠席のお詫びと今後の 1年間に対する協力要請 

 RC：結論は「人」であります。この歳で幹事に任命されま

した。よろしくお付き合い願います。組織の一助となりたい。 

● 委員会報告 

・ローターアクト協働委員会：小座野委員長 

足利大学ローターアクトクラブの第一例会が７／１９

（日）18：00～旧日赤の２F で開催されます。時間のあ

る方は出席願います。 

・同じく、７／２２JR 山前駅前の清掃活動を行います。

参加できる会員は 9：00～ですよろしくお願いします。 

● 本日のプログラム（栗原委員長） 

１． クラブ奉仕委員会（鈴木委員長） 

コロナ後において、本年度は特に、委員会活動を

活発化させていきたい。原則月 1 回、委員会後の

炉辺～飲食懇親会等 1年間よろしくお願いします。 

２． SAA会場監督（地齋委員長） 

例会方式等基本的には前年と同様にと考えていま

す。なお、出欠の事前確認を必ずお願いします。 

３． 親睦委員会（大塚委員長） 

コロナ後、集合形式で！ 

今後の計画として、8月の新旧役員歓送迎会・納涼 

例会（家族を含む）・地区大会（全員参加で）・１２

／１２のクリスマス例会・新１／９新年会（家族合

同）・親睦旅行も後日開催したいと考えています。 

各種お祝いも前年通り実施の方向です。 

追伸：花の送り先は事前に連絡を！ 

４． 会員組織・増強委員会（中島委員長） 

昨年度の純増 8名、素晴らしい年でした。 

本年度もぜひ会員の皆様方にお願いしたい。 

楽しくやりがいのある例会、組織づくりを！結果として、

会員が増える。ぜひ推薦カードを！ 

５． 会報・雑誌・R友委員会（齋藤委員長） 

基本的には前年と同様にやっていきたい。 

ただし、本年は企画・運営等全員参加型を目指す。 

炉辺会合の実施・地区との情報を共有したい！ 

６． 米山記念奨学会委員会（齋藤委員長） 

会活動の意義を会員に周知・了解していただき、基

本的には全員からの寄付をお願いしたい。そのため



 

 
の各種施策を、事業計画を例会等の場で反映してい

きたい。 

米山梅吉翁記念館への実地研修を理事会、各委員

会に諮り実施していきたい。 

７． 出席・ニコニコ BOX委員会（金子卓史委員長） 

例会出席１００％、ニコニコの意義これらの理解と協力

をさらに求めて生きたい。オンライン出席も引き続きお

願いしたい。出席率が高まればニコニコも増加！ 

８． 職業奉仕委員会（荻野委員長） 

職業奉仕はロータリーの基本！その考え方を通じて

実行していく。世の中の教えに合致する。素晴らしい

社会が実現する。様々な施策を考えていきたい。 

どこまでできるか不明であるが、一歩ずつ進めていき

たい。 

会長所信表明 

 

各委員長から活動方針及び事業計画等の発表 

 

 
◆ニコニコ BOX 

板橋会長、笠原幹事、源田、中島、地齋、椎名、栗原

（敏）、荻野、小座野、齋藤、鈴木、五十嵐、金子（卓）、

金子（裕）、合計 １４名、合計 １６,000円 

浄財に感謝！ 

 

第２９３２回夜間例会報告 

令和５年７月２５日(火) １８：３0～ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「各委員会の活動方針及び事業計画発

表 Paｒｔ２」 

出席者 １８名 (出席免除会員 ２名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 ３４名 出席率 5６.３％ 

来訪者  なし。ズーム参加、荻野会員 

  米山奨学生 エムデイ・イスラム・ナイムル 

司会（SAA地齋委員長） 

７／２１会計監査を行います。AM１０：００北事務所 

●会務報告（板橋会長） 

 ・暑さが続いています。健康に留意してください。 

  様々な行事がスタートしています。 

 花火大会、９０分昨年の１．３倍～清掃活動もよろしく！ 

 光のある街づくり１１／２～開催されます。減少する中で、

足利を何とか再度構築していきたい！RC も活動される

ことを期待したい。 

・RC の友～研修～親睦、地区の会員増強を見てみると、

３４地区で、増加が１１クラブ、大きな地区が頑張ってい

る。全体としては、減少傾向にあるが東としては、今年も

頑張っていきたい。暑さに負けず健康で！ 

●幹事報告(笠原幹事) 

 ・第１回４RCの報告（７／16開催） 

① ４RCゴルフ大会（わたらせ）11月と 5月開催 



 

 
② IM ：来年 3月 2日（土） 

③ １０／２４ポリオデー（寄付行為） 

④ 第 2回会長幹事会：１０／２ 

・国際大会（シンガポール）参加希望を！ 

・出席免除規定より、希望該当者は申し出を！ 

・規定審議会提案の募集が来ています。 

●委員会報告 

・社会奉仕委員会（戸塚委員長） 

花火大会後の清掃奉仕活動について 

８／６AM５：３０から例年通り実施します。是非とも参

加を！ 

・ローターアクト協働委員会（小座野委員長） 

足利大学ローターアクトクラブの第一例会が７／１９日

18：00～旧日赤の２Fで開催されました。 

RCからは、小座野。椎名が出席しました。 

メンバー２６名でした。 

７／２２JR山前駅前の清掃活動、足利、桐生の駅長さ

んも出席しました。足利東からは、小座野、地齋の 2

名が参加しました。 

本日のプログラム（栗原委員長） 

各委員会の活動方針及び事業計画発表 Paｒｔ２」 

・公共イメージ・IT推進委員会（次回例会で） 

・社会奉仕委員会（戸塚委員長） 

コロナ禍において、特に目立った活動ができなか

った。今後とも地域の奉仕活動について新規事業

等の検討をしていきたい。 

・青少年奉仕（次回） 

・ロータリー財団委員会（赤坂委員長） 

 基本的・具体的目的は、寄付金集めであります。 

集めて何をするか！理解をいただくことも重要な委員

会です。目標額、年次寄付、150 ドル＋ポリオ寄付３０

＝180ドルです。寄付～財団～3年後に地区に 50％戻

る。地区補助金の資金になる。残はグローバル補助金

の資金 PRF→世界で「いいことに使う」お金を使う喜び

を！→目的であります。 

 

・プログラム委員会（栗原委員長） 

２０２３－２４RI テーマ、ガバナー、板橋会長のテーマ

のもと魅力あるプログラムの作成に努めていきたい。 

・国際奉仕委員会（小座野委員長） 

 昨年度、タイパトムワンとの姉妹クラブの締結終了！ 

 （４０周年式典の招待あり１２／１－３） 

今後とも炉辺会合を実施し、事業活動を展開して行き

たい。フィリピン・タイ・国際大会・研修会等グローバル

で意義のある奉仕活動を実施していきたい。 

◆ニコニコ BOX 

板橋会長、笠原幹事、五十嵐、赤坂、地齋、椎名、 

栗原（敏）、小座野、齋藤、鈴木、金子（卓） 

合計 １１名、合計 １１,000円 浄財に感謝！ 

 

（編集後記）記録的猛暑が続いています。 

とにかく今年は異常ですね。どこかさわやかなところで

G、この前の那須は最高でした。 

皆さん、とにかくお体に十分注意しましょう。水分（ビー

ルはダメ？）を取りましょう。 

８月にこの記事を書いています。 

足利花火４５万人とありました。早朝の清掃活動大変ご

苦労様でした。雨が降りません、私事ですが、畑の水

やりで大変です。先人の苦労がうかがわれます。 

会報 齋藤 


